
Состоялась  встреча  студентов
1  курса  ФЭМ  с  руководством
университета
В  2023  году  Белорусскому  государственному  экономическому
университету исполнилось 90 лет. Первокурсники ФЭМ уже начали
знакомиться с богатой историей вуза и выводить свою идеальную
формулу успеха. Добрым советом и напутствиями 12 сентября им
помогли представители администрации и руководители структурных
подразделений университета.

Что нужно для того, чтобы стать хорошим студентом? На этот
вопрос нет однозначного ответа. Но, как сказал проректор по
воспитательной  работе  БГЭУ  Сергей  Иванович  СКРИБА,  есть
несколько  привычек  хорошего  студента,  которые  обязательно
приведут его к успеху. Во-первых, в любой ситуации оставаться
патриотом  своей  страны.  А  во-вторых,  всегда  думать,
анализировать и впитывать знания. «Успех — это способность
прожить жизнь так, как хочется, в окружении людей, которых вы
уважаете и которыми вы восхищаетесь. Я очень рассчитываю на
то, что вы будете хорошо учиться, реализуете свой потенциал и
потом  с  радостью  вспомните  свою  учебу  в  БГЭУ.  В  нашем
университете для этого созданы все условия», – отметил Сергей
Иванович.  Проректор  сфокусировал  внимание  студентов  на
привычках, которые сделают обучение в БГЭУ более продуктивным
и напомнил, с чего ребятам нужно начать обучение в вузе: «В
ближайшие дни вы познакомитесь с историей университета в музее
БГЭУ,  увидите  каждый  этап  становления  нашего  учебного
заведения, познакомитесь со списками знаменитых выпускников и
почувствуете,  какая  на  вас  лежит  ответственность».  Об
ответственности напомнил студентам и проректор по безопасности
и  кадрам  БГЭУ  Дмитрий  Вячеславович  СУХОВ.  Он  поздравил
студентов  с  началом  учебного  года  и  попросил  внимательнее
относиться  к  информации,  которую  можно  получить  из
непроверенных  источников.  «Учеба  —  это  сложный  и
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энергозатратный процесс. Не тратьте свое свободное время на
сомнительные интернет-ресурсы и репосты материалов непонятного
содержания.  Сконцентрируйтесь  на  главном.  На  получении
достойного образования», – рекомендовал проректор. В этот день
со сцены к студентам обратились заведующий студенческим клубом
Ирина Альбертовна ДОРОХОВА и секретарь ПО БРСМ БГЭУ Матвей
БОРЕЙША. Каждый из них рассказал о возможностях для реализации
студентов  БГЭУ  и  приглашал  стать  частью  объединений
университета по интересам. – Информация взята с сайта БГЭУ…..

    


